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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  301 	/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deusjuntamente com a 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior , Solicitando a 
destinação de profissionais com máquinas adequadas para a retirada de lixo, entulho e vegetação 
aquática que se acumulam nas margens do lago Lagoa Siriema, localizada entre os bairros Senhor do 
Bonfim e Centenário. 

Justificativa 

A retirada reforça a importância da manutenção da limpeza para evitar a proliferação de 
insetos que colocam em risco a saúde dos moradores. 

Sala das Sessões, em 06 de Outubro de 2022. 

ah_ 
Uelington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO À  ONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  302 	/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus juntamente com a 
Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo , Solicitando uma programação para 
manutenção geral com patrolamento e cascalhamento na estrada do Povoado Pedra Comprida na Zona 
Rural do município de Paulo Afonso - BA. 

Justificativa 

com a falta de manutenção, os moradores reclamam da dificuldade de locomoção, trazendo 
muitas dificuldades para os motoristas, por isso solicito que faça essas devidas manutenções para 
solucionarmos os problemas ainda existentes, com o intuito de.diminuir os transtornos aos nossos 
munícipes que precisam transitar 

Sala das Sessões, em 06 de Outubro de 2022. 

44_ Sti-‘4. 

Uelington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO Á  FONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°  303 	2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo ,solicitando a recupera0 3 de pavimentação em paralelepípedo 

e há possibilidade de se realizar a pavimentação asfáltica das Ruas dos Bairros: 

> Santa Inês — BTN III. 

> Cardeal Brandão vilela — BTN III. 

Conjunto habitacional Sargento jame - BTN III. 

Conjunto habitacional Dom mano zanneta — BTN III. 

> Conjunto habitacional Celidone — BTN III. 

Marina frança — BTN III. 

Tancredo Neves I , II e III. 

> Complexo do Bairro Tancredo Neves 



JUSTIFICATIVA 

o atendimento do presente requerimento visa buscar melhora da circulação e 

tráfego de veículos, evitando futuros acidentes de trânsito e melhora da 

qualidade de vida dos moradores. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 06 de outubro de 2022. 

441"-kt— lington da Silva 
- Vereador - 
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